

SUSTITUYE A JORGE PÉREZ

Nombran a Margarita Neyra vocera del GEM

La ahora coordinadora de Comunicación Social del gobierno estatal era directora de Televisión Mexiquense

AURA MORENO

A través de sus redes sociales, el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, dio a conocer que Margarita Neyra es la nueva titular de la Coordinación de Comunicación Social del Gobierno de la entidad, en sustitución de Jorge Pérez Zamudio.

El mandatario estatal añadió que Neyra será la responsable de dar a conocer las actividades del gobierno, información que tendrá que difundir de forma oportuna a los mexiquenses.

De acuerdo al Registro Nacional de Profesionistas, Margarita Neyra egresó de la Universidad Iberoamericana como licenciada en Comunicación. En 2019 anunció que se sumaba al equipo de Televisión del Sistema Mexiquense de Medios Públicos como directora.

En ese momento, agradeció al gobernador el espacio para servir a su estado desde la dirección de la mano del gran equipo que conformaba ese medio “que es de todos los mexiquenses”, compartió en sus redes sociales.

El 8 de febrero de este año, la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística, en el marco de la primera sesión del año, la reconoció con el Pergamino al Mérito Profesional Francisco Zarco.

La SMGE afirmó que cuenta con una larga trayectoria como comuni-



cadora en el sector público, además impulsó los contenidos educativos y culturales al frente de la Dirección Tv Mexiquense.

Cambio en la coordinación

Su llegada se da tras la renuncia de Jorge Pérez Zamudio, quien dejó el cargo el miércoles 22 de febrero; la noticia se difundió en un documento que no especificó las razones de la su salida.

Sin embargo, su salida ocurre unas horas después de que Horacio Duarte, a nombre de MORENA, denunció que un funcionario de comunicación social estatal difundió

▲ Este viernes se dio a conocer el nombramiento de Neyra como vocera del gobernador. Foto Especial

información falsa de la maestra Delfina Gómez en los medios de comunicación.

Afirmó que el funcionario estatal envió el material con “instrucciones precisas” sugiriendo titulares para las notas periodísticas, mismos que incluso fueron publicados por medios de comunicación de manera idéntica. Posterior a estas declaraciones, se difundió que Jorge Pérez Zamudio aceptó la renuncia.